

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**

**Un piano en résidence à L'Ombrelle**

Un piano et une guitare sèche se sont installés à l'Ombrelle cette semaine. Une action organisée par le relais petite enfance l'Ombrelle de la communauté de communes Val de Gâtine et les services Enfance Éducation.

Pour Nadine Decorce, formatrice petite enfance, « cette initiative d'éveil artistique et culturel en partage est réalisée avec la complicité d'une professionnelle assistante maternelle agréée qui soutient le travail proposé au cours de l'année avec les rendez-vous des matinées éveil. Le piano attend les passages des enfants et adultes de la garderie périscolaire, du mercredi loisirs et du relais petite enfance. »

Cédric Momot, propriétaire des instruments, est intervenu pour deux animations découvertes musicales

lundi et mardi. Résident à Saint-Paradox depuis toujours, son grand-père était accordéoniste, et a participé à des animations à l'Ombrelle. « C'est un peu une passation de pouvoir »

Cédric Momot est technicien facteur piano (accordeur de pianos), depuis 22 ans, dans toute la France. Ce lundi matin, l'intervention musicale est une première. Les petits de 6 mois à 3 ans, sont restés bouche bée. Cédric Momot aime proposer et faire découvrir son univers. Et la guitare dans tout ça ? « Expliquer la différence entre la corde à pincer et la corde à taper. » Et devinez ? C'est la guitare de son papa ! Dans cette famille d'artistes, demandez le frère, Sébastien Momot, artiste peintre.

Tél. 07 61 25 06 75 ;  
cedric.momot@gmail.com



Cédric Momot a laissé son piano en résidence cette semaine et animé deux interventions.

JDSL13